

Sujet: [INTERNET] Projet éolien Saint Barbant 87330

De : Patricia Carr <patriciacarr173@yahoo.com>

Date : Wed, 19 Sep 2018 08:08:35 +0000 (UTC)

Pour : "pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr" <pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr>

M. le Président de la commission d'enquête

pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr

Projet éolien Saint Barbant 87330

Je suis contre cette projet éolien.

J'ai acheté une maison dans le Puy Catelin il ya plusieurs années, mais a dû vendre quand malheureusement mon mari est mort. Il y a quelques semaines, je suis retourné au hameau, en séjournant dans un gîte local, et j'étais tellement affligé de voir comment le hameau a changé.

Connaissez-vous Puy Catelin avant? Il a été considéré comme l'un des plus jolis petits villages de la région. C'était tellement bien entretenu et magnifique. Maintenant, il est plus cultivé, couler. Tant de maisons à vendre. Mon ancien petit cottage, négligé et les ronces prennent le relais. C'est si triste.

J'ai donc posé la question.. Pourquoi?

Les Eoliennes, les voisins ont dit. Le hameau est mourant. Personne ne l'achètera par peur. Puis j'ai découvert que ces 4 turbines vont être construites si près du village de Puy Catelin. Pourquoi? Pourquoi détruire ce village qui était si beau? Pourquoi risquer la vie des gens avec des machines qui n'ont jamais été conçues pour être construites si près des maisons? Pouvez-vous être sûr de la sécurité? Bien sûr que non, les accidents le prouvent.

Cette distance de recul en France de 500m a été fixée il y a longtemps. Il y a combien de temps? Quand ces turbines étaient seulement 60 ou 80m de haut. Ceux-ci pour Puy Catelin sont plus de 180m! C'est trop près.

Maintenant, la honte supplémentaire est que je suis venu chercher à acheter une autre maison dans le village. Mon cœur est là, où mon mari est décédé. Je ne peux pas y acheter maintenant, je ne veux pas vivre dans l'ombre d'une machine énorme et souffrent du bruit. Savez-vous ce que c'est vraiment que de vivre si près d'un Eolienne 180m grand? Comment pouvez-vous approuver ces si vous n'avez pas? Comment pouvez-vous les imposer aux autres si vous n'avez pas la connaissance de la réalité?

J'ai donc regardé d'autres zones dans mon beau Limousin. Seulement pour constater qu'il s'agit d'une épidémie! Les plans sont incroyables. Toute une zone paisible de la France rurale est sacrifiée pour Eoliennes. Pourquoi? Quand j'ai vécu ici, je savais que c'était un vent bas Area...so pourquoi les construire ici? C'est absurde.

J'ai entendu dire que le maire de Adriers n'a reçu aucun revenu car ils n'ont pas produit assez d'énergie là-bas. Alors pourquoi croyez-vous qu'ils vont travailler à Saint Barbant, à seulement 8km de là? Croyez-vous les mêmes rapports et hype par ces promoteurs? Avez-vous parlé à la Mairie de Adriers? Tu devrais.

Je ne vais pas acheter une autre maison dans la région jusqu'à ce que je suis sûr que ces projets sont annulés. Je crains et pas beaucoup d'autres se sentent la même chose. Vous allez endommager la région, mais d'ailleurs l'économie. Pouvez-vous vous permettre de perdre les acheteurs de maison?

Ne pas permettre ce... c'est une parodie que la commune sont contre.

Cordialement

Mme Patricia Carr

4 Studley Road,
Stockton on Tees
Durham
TS19 0DR
England
UK